



Sia Aryai

Iran/USA/Iran/USA

سیاوش آریای

Geboren in Tehran, Iran. Sia Aryai zeigte seit seiner frühen Kindheit ein Interesse an Kunst. Inmitten eines strengen kulturellen Umfeldes fertigte er heimlich Zeichnungen weiblicher Gestalten aus geschmuggelten Magazinen aus dem Ausland an. Aryai verließ den Iran Mitte der 70er Jahre und ging nach England, wo er eine Schulbildung erhielt und seinen künstlerischen Neigungen folgen konnte. Später wagte er den Sprung in die USA und tauchte dort in den 80er Jahren in das Medium der Fotografie ein. Dies gab ihm die geeigneten Mittel, um Wesen und Schönheit der Frauen durch seine spezifische Sichtweise, den eigenen Ansatz und Stil einzufangen. "Sia Aryais Kunstwerk fängt die sinnliche Zartheit des weiblichen Nimbus ein, gepaart mit grob angedeutetem Zierat aus dem alten Persien und dem moderner Frauen. Dabei überschreitet er zeitliche und örtliche Grenzen, in einem unterbewussten Raum, der uns alle anzieht und beeinflusst." Preise: 2006 Subagh Khalsa Winkelstern Award, Nat. Exhibition of American Art, New York; 2007 Merit Award, Fayetteville State University. www.siaaryai.com

Born in Tehran, Iran. Sia Aryai displayed an interest in art from early childhood. Finding himself in a stringent cultural environment, Aryai secretly sketched female figures from smuggled foreign magazines. In the mid 70's, Aryai left Iran for England where he received his formal education and was free to pursue his artistic passions. Later he ventured on to the United States where in the mid 80's he immersed himself in the medium of photography. This gave him the perfect means and medium to capture the essence and the beauty of women through his own unique vision, approach, and style. "Sia Aryai's artwork captures the sensual delicacy of the feminine mystique combined with a rough course embellishment suggestive of Ancient Persia and modern day women, transcending time and place, in a subconscious space that attracts and affects us all." Awards: 2006 Subagh Khalsa Winkelstern Award, Nat. Exhibition of American Art, New York; 2007 Merit Award, Fayetteville State University. www.siaaryai.com



Ewigkeit. IX, 2011, auf Fotografie basierende Mischtechnik auf Leinwand, 61x61 cm
Eternity. IX, 2011, mixed media based photography on canvas, 61x61 cm